TD6a Conséquences de la domestication des plantes sur l'histoire des populations humaines

Les plantes cultivées sont dépendantes de l'action de l'Homme pour se développer. Réciproquement, les plantes cultivées ont façonné nos sociétés et même certains aspects de notre biologie.

<u>Objectif</u>: On cherche à comprendre quels effets a eu la domestication des plantes sur les populations et les sociétés humaines.



Consignes

- 1- A partir des 2 exemples proposés en annexe 1 (alimentation riche en amidon) et en annexe 2 (alimentation riche en Oméga 3), montrer que l'alimentation a une influence sur l'histoire des populations humaines.
- 2- Pourquoi peut-on parler de coévolution entre les plantes domestiquées et l'Homme?